



INFO UNPNC

Chers collègues et amis,

Comme nous l'avions anticipé, la crise sanitaire que notre pays traverse a désormais des répercussions très fortes sur le fonctionnement de notre compagnie, de notre quotidien...

Il y a en ce moment de très nombreuses demandes d'informations et de conseils des PNC auprès de notre permanence UNPNC, sur l'impact des mesures prises hier par le gouvernement et sur l'actualité d'Air France.

Nous ferons comme toujours notre maximum pour répondre à tous, mais pendant les jours à venir, nous serons exceptionnellement contraints de répondre en priorité à nos adhérents...

Cela ne signifie pas que nous ne vous répondrons pas, mais nous serons obligés de traiter prioritairement les questions et problèmes de nos adhérents.

Par ailleurs, nous ne publions pas d'informations sur les mesures qui seront annoncées lundi en CSE central pour les raisons suivantes :

1- L'UNPNC, à la demande de la Direction, s'est engagée à ne pas diffuser les informations qui seront données lundi.

2- L'actualité évoluant très rapidement, nous nous refusons à faire des scoops et de l'info sensationnelle, eu égard à la situation, ceci afin de pas désinformer ou distordre la réalité.

En revanche, si nous disposons d'informations opérationnelles et pratiques, nous continuerons à le faire, comme nous l'avons toujours fait !!

Merci à toutes et à tous pour votre compréhension.

L'UNPNC, consciente du stress et des répercussions induites pour toute la population PNC, a décidé de renforcer ses permanences à la cité PN et sur les réseaux pour pouvoir être au plus près des PNC en termes d'aide, d'assistance et de soutien durant cette période difficile que nous commençons à traverser !